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– Добрый день ,

Мирослав! Расскажи

п р о т о , к о г д а

н а ч а л а с ь т в о я

активнаяжизнь?

«Шаг в

будущее» .

« М у р у

саhар5ата»,

«Сайдам

саас».

–

-

-

-

Практически со

школьной скамьи, а

точнее участия в

научно-практических

конференциях

Читая

доклады, я развивал в

с е б е у м е н и е

выступать на публике,

п ри ви в а л о т в е т

ственность. Выбрал

п рофе с с ию жур

налиста еще в 8

классе. Получается, я

поставил себе цель и

начал идти к этой

ц е л и . П и с а л

потихоньку матер

иалы, начав с улусной

г а з е т ы

где есть

рубрика

Было такое, что

даже предложили

ру ководи т ь э той

р у б р и к о й . Н е

пропускал в школе ни

одну олимпиаду,

з а в о е в ы в а л

призовые места. В

2 0 0 9 г од у гл а в а

вручилмнепочетную

номинацию

Ав 2010 году я

поступил в Северо-

В о с т о ч н ы й

Ф е д е р а л ь н ы й

университет, выбрав

ф и л о л о г и ч е с к и й

факультет.

П о с т у п и в н а

журналиста, я начал

оттачивать перо ,

проходя практику в

ре сп убликан с ки х

газетах

В

2011 году я познал

гдес

разных факультетов,

институтов собрали

студентов с активной

жи з н е н н о й п о з

и ц и е й . И м е н н о

о к а з а л а с ь с уд ь

боноснымрешением,

именно тамяпроявил

себя как лидер. Тогда

вФЛФпредседателем

ПОС была Тамара

Данилова, которая

з а м е т и в м е н я ,

неожиданно предл

ожила выставить мою

к а н д и д а т у р у н а

следующих выборах

«Лидер

улуса».

А как проходила

студенческаяжизнь?

«Эдэр Саас»,

«Киин Куорат».

«Школуактива»,

«Школа ак тива»

–

–

-

-

-

п р ед с ед а т ел я . К

с ч а с т ь ю , м о ю

кандидатуру выбрали

и я 9 апреля 2012 года

я стал председателем

П р о ф с о ю з н о й

о р г а н и з а ц и и

студентов Филоло

гического факультета.

Тогда моя жизнь

поменялась на 180

градусов! Я и ПОС

с т а л и н е р а з -

д ел имыми : м ою

жизнь полностью

охватила деятел

ь н о с т ь м о е г о

факультета. Ведь если

я за что-то возьмусь,

то подхожу к этому

серьезно, всю душу

вкладываю.

Таких моментов

было полно, потому

что моя студенческая

жизнь была очень

насыщенной. Когда

был председателем,

т о о ч е н ь х о т е л

развить и другие

направления в ПОСе,

внести что-то новое,

чего раньше не было.

И у меня зародилась

-

-

–

– Яркие моменты из

твоей студенческой

жизни?

и д е я о к а з а т ь

профориентационну

ю работу школьникам

из улуса. Почему?

П о т о м у ч т о я

в с п о м н и л с в о и

школьные годы, как

х о т е л у з н а т ь

подробно про жизнь

с т у д е н т о в в

общежитии, сложно

л и у ч и т ь с я в

университете, что

такое сессия и так

далее, но к нам, к

сожалению, никто не

п р и е з ж а л .

Вдохновленные этой

идеей, взяли в аренду

автобус и с моими

а к т и в и с т а м и

о р г а н и з о в а л и

к о н ц е р т н у ю

п р о г р а м м у с

песнями, с танцами, с

ф л е ш м о б о м

с п е ц и а л ь н о д л я

школьников из улуса.

И что самое главное,

предс тавляли не

т о л ь к о Ф и л о л о -

гический факультет, а

в с е ин с ти т у ты и

факультеты СВФУ,

собрав презентации,

буклеты о каждом из

них. Выбрали для

начала мой родной

Усть-Алданский улус,

объездили 3 школы.

На с в с т ре тили с

б о л ь ш им г о с т е -

приимством. Вначале

был организован

к р у г л ы й с т о л с

у ч и т е л я м и , г д е

о б с у ж д а л и

профориентацион-

ныемоменты: к какой

с п е ц и а л ь н о с т и

тянутся ученики и т.п.

Затем была встреча с

с а м и м и ш к о л ь -

никами. Когда начали

о т в е ч а т ь н а и х

в о п р о с ы , р а с -

сказывать про СВФУ у

них аж загорелись

глаза. Вечером в

с е л ь с к о м к л у б е

устроили концерт,

к уд а пришли не

только школьники, но

и все жители села.

В с е м о ч е н ь

понравилось и нас

похвалили. Я очень

горжусь, что наша

идея проводить такие

профориентацион-

ные работы стала

доброй традицией и

проводится теперь

к а ж д ы й г о д

П р о ф с о ю з н о й

организациейФЛФ.

Мне помогали мои

ребя т а , ко торые

состояли вПОСе, ведь

мы были единой

семьей. Все искренне

любили, переживали

и с т а р а л и с ь д о

с о в е р ш е н с т в а

доводить работу

ПОСа. Наши старания

окупились тем, что в

– Я слышала, что

многие до сих пор

считают, что ты был

л у ч ш и м п р е д -

седателем за все

годыФЛФ.

–

Верь в себя, стремись к цели
и люби то, чем занимаешься!

Мы открываем рубрику , где будем вести беседы

с людьми, чья деятельность вызывает восхищение и мотивирует на успех.

Знакомьтесь с первым героем рубрики с

Его все знают как активного общественника, лучшего председателя

в истории ПОС ФЛФ, харизматичного ведущего, талантливого журналиста

и члена команды чьи мероприятия в городе

имеют оглушительный успех.

«Формулу Успеха»

Мирославом Бочкаревым.

«Kiiboxpromo»,
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о р г а н и з а ц и ю

признали лучшей и

вручили на граду

среди

СВФУ. А в 2014 году

мне лично ректор

С В Ф У Е в г е н и я

Исаевна Михайлова

вручила на граду

Эта та

награда, которую я

о ч е н ь ц е н ю и

г о р ж у с ь . К о г д а

наступило время

передава т ь с вои

полномочия другому

председателю, мне

было немного даже

грустно. Как я без

ПОСа? Когда я уходил

с поста, про меня

сняли трогательный

мини-фильм, собрав

отзывы моих коллег,

фотографии и видео

за все года работы в

организации. Это

бесценный подарок.

А в прошлом году я

закончил и сразу

п о с т у п и л в

ма г и с т р а т у р у н а

кафедру

н а п р а в л е н и я

туризма. Именно

бла годаря э тому

направлению, мне

посчастливилось по

обменной программе

студентов побывать в

ЮжнойКорее.

Я у ч и л с я в

П у с а н с к о м н а ц

иональном универ

ситете. Это один из

« Л у ч ш а я

П р о ф с о ю з н а я

О р г а н и з а ц и я

Студентов»

«Лидер года».

«Русский как

и н о с т р а н н ы й »

М о ж н о п о п о

дробнее рассказать

протвоюпоездку.

– -

–

-

-

крупнейших универ

ситетов Республики

Корея. Там я поехал

изучать английский и

корейский и по своей

с п е ц и а л ь н о с т и

« т уризм» . Скажу

честно, что сначала

б ы л о т я ж е л о

н а х о д и т ь с я в

с о в е р ш е н н о

незнакомой стране,

где все было даже не

на английском, а на

корейском. Хочется

о т м е т и т ь , ч т о

образование у них

намного отличается

от нашего. Например,

ты регистрируешься

на сайте и сам вправе

выбира т ь к ур сы ,

предметы, которые

как ты считаешь, тебе

нужны. Я выбрал 5

курсов. Когда я только

приехал в Корею,

меня сразу встретила

адди. Эта девушка

была моей палочкой-

в ы р у ч а л к о й ,

сопровождала меня

везде, была очень

з а б о т л и в о й ,

внимательной. Даже

ч е р е с ч у р б е с

покоилась, но это

было мило и я ей

очень признателен.

Из Якутии нас было

только двое: со мной

была студентка из

И М И С а х а я н а

Назарова . Самое

смешное, что она

характером полная

противоположность

мне: молчаливая,

тихая, очень умная,

скромная. Вообщем

в с т р е т и л и с ь

т и п и ч н ы й

г у м а н и т а р и й с

-

б

-

типичнойимишницей

(смеется).

Как вчера помню тот

день, когда ехали из

аэропорта в город

Пусан 5 часов на

автобусе. Прибыв на

м е с т о , в д р у г

замечаю, что стоит

девушка с табличкой,

где написано англ

ийскимибуквамимое

имя. Это было как в

к и н о ! Е с т ь ж е

корейские дорамы,

к о т о р ы е о ч е н ь

популярны у нас. Так

вот прямо как в

дораме снег падал

хлопьями , ве зде

красивые кореянки…

Я помню, как спросил

Сахаяну: «Куда мы

п о п а л и ? Э т о

происходит с нами?».

М ы ж и л и в

общежитии, кстати, у

н а с в С В Ф У

общежития гораздо

лучше. У них даже

ку хни не т. Было

р а з д е л е н и е н а

мужское и женское

общежитие. Вообще у

них все строго через

кампусную карту,

е с ли , н апример ,

вернешься позже

ч а с у н о ч и в

общежитие , тебя

могут не впустить.

Расписание у нас

было удобное, мы

успевали высыпаться,

т а к к а к з а н я т и я

начинались с 12 00.

Корейцы оказались

народом, который

очень уважает свою

к у л ь т у р у , о н и

– П ом н иш ь с в о е

первое впечатление

оКорее?

–

-

:

большие патриоты

своей страны. Это

касается даже того,

когда заходишь в

кафе , т ам ве зде

з в у ч и т м у з ы к а

и с к л ю ч и т е л ь н о

м е с т н ы х и с п о л

нителей, везде висят

фотографии корей

ских знаменитостей.

Ане как унас слушают

только западную

му зык у : Ри анна ,

Бейонсеи такдалее. В

Корее жилось очень

комфортно: везде

вайфай, сфера услуг

о ч е н ь р а з в и т а .

Единственное, что

мне не понравилось

э т о с т р а н н о е

ощущения безделья.

Потому что я всегда

п р и в ы к б ы т ь в

движении. Русских

б ы л о м а л о , в

о с н о в н о м в с е

европейцы и казахи.

А если сравнить

другие университеты

снашимСВФУ, то унас

очень развита сфера

образования. Евгения

Исаевна постаралась,

чтобы студент имел

в о з м о ж н о с т ь

развиваться во всех

сферах: будь это

творчество, наука,

спорт, общественная

р а б о т а . У н а с

существует здоровая

к о н к у р е н ц и я ,

с п о с о б с т в ующа я

-

-

успеху. Отдельно

хочется отметить

работу Первичной

П р о ф с о ю з н о й

О р г а н и з а ц и и

Студентов. Поступив в

у н и в е р с и т е т , вы

можете рассчитывать

на их искреннюю

помощь всегда. Они

в с е гд а о т к р ы т ы

с т у д е н т а м и

поддерживают их

права. Недаром в

прошлом года ППОС

признали лучшей

м о л о д е ж н о й

о р г а н и з а ц и е й .

Например, в Корее

такого не было. Там

п р и х о д и т ь с я

рассчитывать только

насебя.

Когда поступал в

журналистику, то в

школ е с л едил и

в д о х н о в л я л с я

т в о р ч е с т в о м

т а л а н т л и в о г о

Н и к о л а я

К р и в о ш а п к и н а ,

к о т о р ы й с е й ч а с

является главным

редактором журнала

А в последнее

время я мотивирую

сам себя. Для этого

смотрю специальные

в д о х н о в л я ющ и е

ролики в ютубе ,

читаю литературу на

эту тему.

– Кто является для

тебя примером для

подражания?

«Уйэ».

–

–

–

-

Какие планы на

будущее,Мирослав?

Н а п о с л е д о к ,

х о т е л о с ь б ы

услышать твой совет

нашим читателям

г а з е т ы « П р о ф

ориентация».

- Вдохновившись

Кореей, еще раз хочу

поехать в другую

страну. Я думаю, что

такие поездки очень

в а ж н ы , о н и

развивают человека,

самосовершенствуют

, т ы п о л у ч а е ш ь

возможность узнать

различные культурыи

главное открыть мир.

Сидеть на одном

месте это точно не

променя.

Я советую верить в

себя. Надо много

ч и т а т ь , с а м о

развиваться. Цените

время, проведите его

с пользой, не тратьте

его впустую. Любите

тем, что занимайтесь.

Главное – это любовь

к в ы б р а н н о й

профессии, к делу,

к о т о р ы м т ы

з а н и м а е ш ь с я .

Формула успеха :

ч т о б ы б ы т ь

у с п е ш н ым н а д о

з а н и м а т ь с я

любимымделом.

–

-

Варвара ПЕТРОВА
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Глава Рособрнад-
зора Сергей Крав-
цов, специально
для МИА "Россия
сегодня"

В России любят
говорить о высо-
ком качестве обра-
зования в Финлян-
дии. В свое время
финны гордились
тем, что сделали
с ущ е с т в е н ны й
рывок и стали
мировыми лидера-
м и школ ь н о го
образования. Так
вот, теперь подо-
бный рывок сдела-
лаМосква…

По инициативе
столичного мэра во
всех московских
школах, а ихпоряд-
ка 600, было прове-
дено международ-
ное исследование
грамотности 15-
летних учащихся в
области чтения,
м а т е м а т и к и и
е сте ствознания
P r og r amme f o r
I n t e r n a t i o n a l
Student Assessment
(PISA, проводится
под эгидой Орга-
низации экономи-
ческого сотрудни-
чества и развития).
Более 42 тысяч
московских школь-
никовпрошли тест

на умение исполь-
зовать полученные
школьные знания в
практике.

Результаты пре-
взошли все ожида-
ния. Сто школ,
которые по рейтин-
гуМосквы являют-
ся лучшими, заня-
ли лидирующее
место по читате-
льской и математи-
ческой грамотнос-
ти, обойдя Синга-
пур, Финляндию,
С о е д и н е н н ы е
Штаты Америки,
Великобританию.

Половина москов-
ских школ вошли в
пятерку лучших
образовательных
систем мира, и
абсолютно вс е
ш ко лы го р од а
вошли в десятку
лучших по резуль-
татам каче ства
учащихся основ-
ной школы. Выхо-
дит, что россий-
ская столица при-
знана одним из
мировых лидеров
школьного образо-
вания. Предвари-
тельный анализ
показал, что успех,
зафиксированный
в исследовании,
п р ежд е в с е го ,
связан с учителяо-

ми. От качества
работы учителей
з а в и с и т оч е н ь
многое. Сегодня
государство делает
все для того, чтобы
статус педагога,
его зарплата обес-
п ечива ли с ь н а
достойном уровне.
И кстати, это уже
прино сит свои
плоды: в этом году
в педагогические
вузы , наконец ,
п ошли " с то б а-
лльники"ЕГЭ.

Эти выпускники
могли бы пойти в
другие вузы, но
они целенаправ-
ленно выбрали
педагогику. У них
есть все шансы
стать хорошими
учителями. Это
очень важно, ведь
личность учителя,
его методическая
подготовка… —
именно это больше
всего влияет на
качество образова-
ния , повышает
мотивацию школь-
ников.

Кроме того, по
нашим наблюдени-
ям, мотивирует
ш ко л ь н и ко в и
честная сдача ЕГЭ.
Третий год подряд
мы проводим ЕГЭ

в России макси-
мально объектив-
но. Объективная
сдача экзамена
а вт ом ат и ч е с к и
приводит к улуч-
шениюрезультатов
обучения. Школь-
ники знают, что
списать нельзя,
нельзя заранее
купить задание в
интернет е . Им
ничего не остается
делать, как учить-
ся. К чему это
приводит? Улуч-
шаются результаты
ЕГЭ по русскому
языку, литературе
и естественнонауч-
ным предметам.
Причем, я сейчас
говорю не о "при-
писках" баллов, а о
реальном положе-
нии дел. Допустим,
по регионуСеверо-
Кавказского феде-
рального округа в
2013 году средний
тестовый балл ЕГЭ
по русскому языку
составлял 72 балла
— выше, чем в
Москве и Санкт-
Петербурге. В 2014
году экзамен про-
шел объективно,
с р е д н и й б а л л
с о с т а в и л ч у т ь
более 30.

После этого инсти-
тут повышения
квалификации

учителей начал
работать с теми
школами СКФО,
где действительно
были зафиксирова-
ны проблемы с
преподаванием
ряда предметов.
Сегодня мы видим
там объективный
р о с т з н а н и й
школьников.

Ученик перед
началом единого
государственного
экзамена по мате-
матике в школе в
Москве

Во всех регионах
СКФО был успеш-
но р е а ли зо ван
проект "Я сдам
ЕГЭ". Оценивая в
сентябре знания
одиннадцатиклас-
сников, мы зафик-
сировали серьез-
ные пробелы в
знаниях по русско-
му языку. Целый
год мы работали
над устранением
этих пробелов. В
итоге количество
школьников, кото-
рые на сей раз не
преодолели мини-
мальный порог по
русскому языку,
сократилось в три
раза. Между тем,
знание русского
языка влияет на
другие предметы,

отражается даже
на математике и
физике.

Теперь нам пред-
стоит провести
системный анализ
п о л у ч е н н ы х
результатов меж-
д у н а р о д н о г о
и с с л е д о в а н и я
PISA. Это приве-
дет к лучшему
пониманию силь-
ных и с л а бых
сторон российско-
г о ш ко л ь н о г о
образования, даст
основания что-то
изменить, усовер-
шенствовать. Мы
должны описать
передовые практи-
ки мо сковских
школ , а з ат ем
м а к с и м а л ь н о
распространить
этот опыт на дру-
гие школы в рос-
сийских регионах.
Вне зависимости
от того, где прожи-
вает 15-летний
подросток — в
Москве, Якутске
или где-то еще —
он должен полу-
чать качественное
школьное образо-
вание. Собственно
говоря, для этого
мыиработаем.

Ничто так не мотивирует школьника,
как хороший учитель и честный ЕГЭ

Источник: ege.edu.ru
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а территории
Технологического
института СВФУ им.
М . К . Амм о с о в а
состоялось торжес-
твенное открытие
Сквера ветеранов
профтехобразования
Якутии, где собра-
лось около 50 ветера-
нов, когда-либо

Н т р уд и в ш и х с я и
внесших вклад в
развитие системы
среднего профессио-
нального образова-
нияЯкутии.
Со знаменательным
дн ем в е т е р а н о в
профтехобразования
поздравили первый
заместительминис

тра профессиональ-
ного образования,
подготовки и расста-
новки кадров РС(Я)
Юрий Шипицын,
генеральный дирек-
тор Союза строите-
лей Якутии Айхал
Габышев, замести-
тель главы Управы
« С т р о и т е л ь н ы й

округ» г. Якутска
Елена Степанова,
директор Технологи-
ческого института
Алексей Бессмер-
тныйи студенты.
Юрий Шипицын,
первый заместитель
министра профобра-
зования Якутии ,
открывая торжес-
твенную церемонию,
отметил важность
подготовки рабочих
кадров, тех, кто несет
основную экономи-
ческую нагрузку,
выполняет самую
тяжелую работу во
многих отраслях
экономики республи-
ки. «Увековечивание
люд е й , ко т о ры е
работают, это, безус-
ловно, важное знако-
вое событие. Я очень
рад, что у нас органи-
зован сквер, и, наде-

юсь, что сюда будут
приходить и студен-
ты , и ветераны.
Отрадно также и то,
что сегодня собра-
лись ветераны мно-
гих разных профес-
сиональных образо-
вательных организа-
ций . Нам важно
знать, что у нас есть
такие великие люди,
которыми мы, несом-
н е н н о , д о л ж н ы
г о р д и т ь с я . Э т о
нужно», - подчеркнул
Ю р и й
Александрович.
Стоит отметить, что
сквер открыт по
инициативе ветерана
профтехобразования,
ныне воспитателя
творческой студии
Технологического
институт а Анны
Никифоровой. На
сегодняшний день

силами работников
Технологического
института и Строи-
т ельного округа
сквер озеленен и
огорожен. Примеча-
тельно, что дизайн
проекта будет разра-
ботан студентами-
в ы п у с к н и к а м и
Якутского колледжа
технологии и дизай-
на вместо выпускной
квалификационной
р а б о ты и буд е т
внедрен к следующе-
му году.
То рже с т в е н н а я

церемония открытия
сквера завершилась
посадкой ветеранами
около 20 саженцев и
чаепитием в теплой и
уютной обстановке в
столовой Технологи-
ческогоинститута.

В Якутске открылся Сквер
ветеранов профтехобразования

Источник:
https://minprofobr.sakha.gov.ru

В рамках сентябрьского
совещания работников
образования г. Якутска в
средней общеобразователь-
ной школе № 31 состоялась
дискуссионная площадка
«Российское движение
школьников: современные
подходы к воспитанию
учащихся». На площадке
приняли участие методисты,
заместители директоров по
воспитательной работе,
классные руководители и
педагоги-организаторы
школ г.Якутска.

Модератором площадки
выступил заместитель
министра по делам молоде-
жи и семейной политике
ЩербаковА.А.На площадке
по вопросам развития
детского движения школь-
ников выступили руководи-
телии специалисты,

вплотную работающие с
д е т с к и м д в иж е н и е м .
Главный специалист отдела
воспитания и дополнитель-
ного образования Министе-
рства образования РС (Я)
Иванова Т.И. выступила на
тему «О развитии детского
движения в РеспубликеСаха
(Якутия). Татьяна Ивановна
отметила, что Министе-
рством образования ведется
большая работа по организа-
ции детского движения. На
республиканском уровне
создана структура управле-
ния развитием детского
д в иже н и я в с и с т е м е
обра зования . Ведет ся
постоянный мониторинг
деятельно сти дет ских
общественных объедине-
ний, во всех образователь-
ных организациях пред-
у с м о т р е н ы ш т а т н ы е

единицы для организации
д е т с к о г о д в и ж е н и я .
Ус п еш н о в н е д р я е т с я
образовательная программа
детского движения «Движе-
ние юных граждан Следо-
пыты- Искатели». Ежегодно
проводятся курсы повыше-
ния квалификации для
педагогов-организаторов,
с т а р ш и х в ож а т ы х и
классных руководителей на
базе ИРО и ПК , ЦОиО
«Сосновый бор» и ЯПК.
Организуются республикан-
ские мероприятия, направ-
ленные на развитие детских
инициатив, осуществляется
грантовая поддержка ,
ведется информационная
поддержка через сайты
образовательных организа-
ций, сайт Министерства
образования РС (Я) и
подведомственных органи-
заций.
Выступление Татьяны

Ивановны продолжила
Макарова Н.В., специалист
по региональному взаимоде-
йствию ФГБУ «Российский
детско-юношеский центр»,
методист республиканского
центра развития дополни-
тельного образования и
д е т с к о г о д в и ж е н и я .
Нюргуяна Владимировна
рассказала о первых шагах
российского движения
школьников в республике.
О том, что первый съезд с
участием делегатов из

регионов России состоялся
19 мая 2016 года, на котором
приняла участие делегация
нашей республики во главе
п е р в о го з а м е с т и т е л я
Министра образования
РС(Я), куратора РДШ в
регионе Кондратьева Э.В. В
целях исполнения резолю-
ции съезда в республике на
конкурсной основе были
определены 10 пилотных
школ. С 21 по 24 августа
2016 года на Всероссийском
семинар-совещании по
развитию РДШ приняли
участие представители
пилотных школ - Иванова
Л.К., педагог - организатор
Майинской СОШ Мегино-
Кангаласского улуса и
Горохова Р.Н., заместитель
директора по воспитатель-
ной работе Казачинской
СОШУсть-Янского улуса. 1-
7 сентября был организован
старт Российского движения
школьников в пилотных
школах. В районах респуб-
л и к и о р г а н и з у ю т с я
стартовые мероприятия
Российского движения
школьников. 9, 10 сентября в
с еле Томтор Мегино-
Кангаласского района
Республики Саха (Якутия)
на базе районного много-
функционального лагеря
«Сайдыс» состоялся старт
Российского движения
школьников в районе. 16 и
30 сентября планируется

з а п у с к Р о с с и й с к о г о
движения школьников в
Намском и Сунтарском
районах.
Далее выступил Охлопков

Г.И. – руководитель единого
детского движения «Стрем-
ление» («Дьулуур») под
э гидой Главы РС(Я ) ,
председатель якутского
регионального отделения
ООГДЮО «Российское
движение школьников».
Ге н н а д и й И в а н о в и ч
остановился на методике
в н е д р е н и я д е т с к о г о
движения в школах. О том,
что успешному развитию
детского движения в школе
должно способствовать
взаимопонимание между
представителями вышестоя-
щих инстанций и педагога-
ми , н е п о с р ед с т в е нн о
работающими с детьми.
Успешному внедрению
РДШ в республике спосо-
бствуют существующие
традиции в области детского
движения традиции, 25-
летний опыт работы с
детскими общественными
организациями и созданное
в 2013 году республиканское
единое детское движение
«Стремление» («Дьулуур»)
под эгидой Главы Республи-
к и С а х а ( Я к у т и я )
Е.А.Борисова.
Васильева В.А., сопредсе-

датель якутского региональ-
ного отделенияООГДЮО

«Российское движение
школьников», руководитель
г о р од с ко г о д е т с ко г о
движения «Юный горожа-
нин» рассказала о модели
развития детской общес-
твенной организации в
школе. Седалищева А.В.,
з аведующая кафедрой
педагогики дополнительно-
го образования Якутского
педагогического колледжа
им.С.Ф. Гоголева выступила
по теме «Государственно-
общественное взаимоде-
й с т в и е в п од го т о в ке
организаторов детского
движения». Прохорова И.Е.,
заместитель директора по
воспитательной работе
МБОУ СОШ №7 ГО «г.
Якутск» - пилотной школы
Российского движения
школьников заострила
внимание собравшихся на
создании благоприятных
условий для развития
д е т с ко го движения в
образовательной организа-
ции.
Д а л е е н а п л ощад ке

обсуждался проект Закона
Республики Саха (Якутия)
«О детском движении в
Республике Саха (Якутия).
Э к с п е р т ы вы с к а з а л и
замечания и предложения в
проект Закона.

О Российском движении школьников на сентябрьском
совещании работников образования г. Якутска

Источник:
https://minprofobr.sakha.gov.ru
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*возможны изменения

Кинотеатр «Синема Центр»

Красный зал

Синий зал

Зеленый зал

автоинформатор: 111-455
тел.кассы: 32-55-16
сайт: kino.ykt.ru
ул. Кирова, 18, "Г"

Чудо на Гудзоне (16+) - 15:00
Жених (12+) - 09:00
Нерв (16+) - 13:00, 17:00
Бриджит Джонс 3 (16+) - 10:40, 19:00
Сноуден (12+) - 21:20, 23:59

Бен-Гур 2D (12+) - 09:20, 13:50
Бен-Гур 3D (12+) - 11:30, 19:40
Полный расколбас (18+) - 17:50
Жених (12+) - 16:10
Нерв (16+) - 22:00
Бриджит Джонс 3 (16+) - 23:59

Джейсон Борн (16+) - 11:40, 20:30
Жених (12+) - 18:40, 22:50
Бриджит Джонс 3 (16+) - 14:00, 16:40
Сноуден (12+) - 09:00

Кинотеатр «Центральный»

Большой зал

Малый зал

автоинформатор: 111-311
тел.кассы: 42-10-74
сайт: kinocenter.su
ул. Ленина, 12

Бриджит Джонс 3 (16+) -
09:30, 13:50, 18:10, 20:30
Нерв (16+) - 11:50, 16:10
Сноуден (12+) - 22:50

Бен-Гур (12+) - 09:10, 13:25
Жених (12+) - 11:35, 15:50, 17:40, 19:30
Чудо на Гудзоне (16+) - 21:20
Полный расколбас (18+) - 23:15

ул. Лермонтова, 66
ТЦ «Палладиум», 3 этаж.
(После 19:00 или в выходные
вход с левого торца)
тел 8 984 119 45 53

Белки в деле (6+) - 11:00
Последний поворот (16+) -
12:30, 15:40, 18:40, 21:30
Истин Иэйии (16+) - 14:20, 20:10
Феррум (18+) - 17:10

Кинозал Е«GEEK CAF »
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